

# Der

# Diakonie Laden

W ü r t t e m b e r g

## Wir teilen unseren Gewinn!



Auf Wunsch der ehrenamtlich tätigen Mitarbeiterinnen wird jedes Jahr ein Teil des Überschusses an eine soziale Einrichtung in Heidenheim gespendet.

# 2012

„Ökumenische Sozialstation im Heidenheimer Land“	€ 100,-
„Verein Freie Michaelschule“	€ 300,-
„Nikolauspflege“ (Königin-Olga-Schule)	€ 300,-

So wird es durch die ehrenamtliche Tätigkeit der Mitarbeiter im Kleiderladen möglich, neben der Versorgung bedürftiger Menschen mit preiswerter Kleidung, zusätzlich noch andere soziale Einrichtungen zu unterstützen. Unser Dank gilt auch den Spendern der Kleidung, die im Laden verkauft wird; sie machen die Wirtschaftlichkeit des Diakonie-Kleiderladens erst möglich.

Unser Team von jetzt 13 Personen sucht noch weitere ehrenamtliche Helfer, die bereit sind, einen halben Tag in der Woche für diese erfüllende Aufgabe zu opfern. Interessierte Personen sollten sich bitte im Laden melden.